

Este jueves, coincidiendo con la víspera del Día de Reyes

EL AYUNTAMIENTO Y CRUZ ROJA SOLICITAN DONANTES DE SANGRE

Vva. de la Cañada, 3 de enero.- La Concejalía de Sanidad y Consumo y Cruz Roja invitan a los ciudadanos de Villanueva de la Cañada a donar sangre. Un equipo de profesionales de la ONG se trasladará en una unidad móvil este jueves, 5 de enero, al municipio. Ésta quedará instalada, de 10:15 a 14:00 horas, en la plaza de España. Los donantes de sangre recibirán un chocolate caliente con bizcochos para reponer fuerzas tras la donación.

Regalo

“La sangre -señala el Concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila- es imprescindible para el tratamiento de muchas enfermedades e intervenciones quirúrgicas. Qué mejor regalo de Reyes que éste, con el que se pueden salvar muchas vidas, por eso animamos a nuestros ciudadanos a colaborar en esta campaña de donación de sangre”.

Para donar sangre, es necesario cumplir los siguientes requisitos: tener entre 18 y 65 años; pesar más de 50 kilos; no padecer ni haber padecido enfermedades que se puedan transmitir por la sangre; si tiene un tatuaje o piercing, debe haber pasado un año desde que se hizo; no haber donado sangre en los dos últimos meses y por último, es conveniente no donar en ayunas.

